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公職選挙法により、政治家は答礼のための自筆によるものを除き、年賀状等の挨拶状を出すことが禁止されています。

12月定例会の開催予定

○本会議・委員会とも午前10時から開会の予定です。
　（ただし、12月18日の本会議は午後１時からの予定）
○★印の日は、本会議の生中継をインターネット配信します。
○詳しくは、議会事務局までお問い合わせください。☎084－928－1136
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常任委員会の視察報告
さいたま市：さいたまスポーツシューレについて
内閣府および国土交通省：そなエリア東京について
八王子市：八王子市こども科学館について

　そなエリア東京は、地震の発災から避難までを体験しながら生き抜く知恵を学
ぶ防災体験ゾーンのほか、被災地や避難所の様子を再現した実物大のジオラマの
展示など、防災体験学習施設としての機能を有しています。体験学習の大切さと
災害をイメージする力や対応力を身につけることの重要性を学びました。

東京都練馬区：練馬清掃工場について
藤沢市：Ｆｕｊｉｓａｗａサスティナブル・スマートタウンについて
兵庫県：兵庫型ＳＴＥＡＭ教育について

　練馬清掃工場では、テーマパークのような清掃工場をコンセプトに、楽しみな
がらごみ処理について学べるように工夫されていました。また、施設から排出さ
れる蒸気や温水を区立の温水プール、児童・敬老館などに供給し、太陽光パネル
や天窓の設置、屋上緑化を実施してエネルギー循環の推進を図っています。

浜松市：浜松ウエルネスプロジェクト事業について
越谷市：こしがや「プラス保育」幼稚園事業について
浦安市：障がい者等歯科診療体制推進事業について

　浜松市では官民連携のヘルスケアの取り組みを、越谷市では幼稚園の延長保育
を充実させる事業を視察しました。浦安市では、障がいなどにより特別な配慮を
必要とし、遠方の歯科医に通う必要がある方のため、大学病院などと連携し、市
内に開所した歯科診療所で治療を受けることができる取り組みを視察しました。

東京都荒川区：荒川区自転車総合活用推進計画について
千葉市：管きょ再生工事について
春日井市：新しいモビリティサービスの導入について

　春日井市の高蔵寺ニュータウンの平均高齢化率は36％です。オンデマンド乗
合タクシーおよび白ナンバーの７人乗りゴルフカートを導入し、実証実験の後に
それぞれ自動運転の送迎サービスを開始されています。
　今後、本市の持続可能な移動手段の確保に向けて提言したいと思います。

（委員長　八杉光乗）

（委員長　宮本宏樹）

（委員長　石口智志）

（委員長　能宗正洋）

総 務 委 員 会
（7月11日～13日）

文教経済委員会
（7月10日～12日）

民生福祉委員会
（7月25日～27日）

建設水道委員会
（7月10日～12日）
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委員会委員の異動
　９月25日付で次のとおり
変更がありました。
■議会運営委員会
　辞任　大田祐介委員
　選任　小林茂裕委員


